



SORAYA ARNELAS

CANTANTE - PRESENTADORA - MODELO - ACTRIZ - INFLUENCER - CELEBRITY

Contratación: Daniela Díaz

(+34) 652 332 858

daniela@suspiriaproducciones.com



+ INFO

En 2005 apareció Soraya para aportar algo distinto a la música española. Su paso por el famoso programa de televisión OT reflejaba una naturalidad diferente e inédita, que hacía presagiar que ella se quedaría para siempre con nosotros. "La vida me regaló aquella oportunidad y no lo dudé... Era lo que buscaba y simplemente salió. Unos días antes de entrar en la academia llamé al que hasta entonces era mi director (en el trabajo que tenía entonces) y pedí el finiquito, intuí que una nueva etapa se abría para mí", dice con una cierta nostalgia.

Con la misma sencillez recogió en 2005 las mieles de su primer álbum debut Corazón de Fuego, consiguiendo un disco de platino que permaneció más de 20 semanas en listas.

En el año 2009, Soraya representó a España en Eurovisión con la canción "La noche es para mí" que a pesar de quedar en el puesto 23, a día de hoy el público la ha convertido en un himno y en una de las canciones más solicitadas en sus conciertos.

SORAYA, es sin duda la artista nacional más contratada en los últimos años, sus éxitos son requeridos las fiestas más importantes por parte de Ayuntamientos, los Pride de todo España, eventos privados y de grandes marcas, así como en las discotecas más elitistas y las las mejores pistas de baile del mundo donde compartió escenario con gente como David Gueta, Juan Magán, Brian Cross, entre otros.

Su show gusta a todos los públicos y con su carisma conquista todos los corazones. A día de hoy podemos celebrar una gran carrera aunque sin duda le queda mucho por dar y al público más aún por descubrir.

SORAYA PRESENTA SU NUEVO SINGLE ICONISMO

Tras los varios singles como Earthquake, Heaven Knows o Sundance llega el asalto definitivo de Soraya a las pistas de baile.

Iconismo es el último adelanto de un disco que confirmará el regreso de la artista a su género predilecto, el pop electrónico.

Con una factura moderna y elegante, el tema bebe de los sonidos más actuales, pero con un aire retro que nos traslada a los clubes neoyorquinos de voguing de los 60's y 70's.

En un guiño a su fiel público LGTBQ+, Soraya y su joven equipo de trabajo han creado este homenaje a uno de los estilos que hoy arrasan en el colectivo.

Compuesta por la propia Soraya junto a EYLA y FECTRO, y producida por este último, Iconismo es una oda a la estética, la sensualidad y la diversidad, y una muestra de todo lo que queda por hacer en la música de baile.

Soraya

ICONISMO SORAYA



SORAYA EN MASTERCHEF CELEBRITY 2025



AVISO LEGAL- DERECHOS DE IMAGEN

SUSPIRIA S.L. como cotitular de los derechos relativos a los derechos de imagen de sus artistas representados (Artistas), advierte: Que NO se autoriza la utilización, uso, alteración, o referencia, sea ésta de la duración, soporte, finalidad, medio, ámbito u objeto, de cualquier carácter gráfico, audiovisual, de audio o cualquier otro no referida expresamente, dado el carácter no limitativo, de los derechos de imagen de los Artistas. Que este tipo de de utilización, uso o referencia de los derechos de imagen de los Artistas, deberá contar con la correspondiente autorización previa, expresa y escrita de SUSPIRIA. El uso, referencia, alteración o utilización de cualquier forma de lo referido en el apartado anterior sin la referida autorización preceptiva, dará lugar al ejercicio de las acciones civiles y/o penales contra su autor y cualquier partícipe en los hechos, a tenor de lo prevenido en la Ley Orgánica 1/1982, de 5 de mayo, sobre protección civil del derecho al honor, a la intimidad personal y familiar y a la propia imagen, así como en la normativa reguladora de la propiedad intelectual, industrial, sobre competencia desleal, así como en el Título XIII, Capítulo XI, Título XVIII, Capítulo II del Código Penal y resto de normas que resultaren de aplicación.

SUSPIRIA

Manager: Miguel Ángel Obrero

Dirección: Fernanda Díaz

